

Anreise zum Super C der RWTH Aachen

Templergraben 55, 52062 Aachen



Anreise mit dem Auto

Den nächstgelegenen Parkplatz vom SuperC erreichen Sie über die Autobahnen A4 von Köln, die A544 in Richtung Aachen-Europaplatz und die A44 von Düsseldorf/Mönchengladbach. Vom Europaplatz aus nehmen Sie die zweite Ausfahrt, die auf die Jülicherstraße führt und biegen dann rechts auf die Monheimsalle ab. Anschließend beugen Sie nach 170m links auf die Wüllerstraße ab. Die Einfahrt zum Parkplatz befindet sich auf der rechten Seite.

Bitte beachten Sie, dass Sie für den [Talbot-Parkplatz](#) einen Parkausweis benötigen, den wir Ihnen als Besucher*in gerne ausstelle

Anreise mit der Bahn

Der nächstgelegene Bahnhof zur RWTH Aachen ist der Bahnhof Aachen West. Von hier aus ist das SuperC fußläufig, aber auch mit dem Bus zu erreichen. Der Hauptbahnhof Aachen ist mit der RWTH Aachen über diverse Buslinien verbunden. Die Busfahrt in alle Campusbereiche dauert circa 20 Minuten. Eine detaillierte Beschreibung finden Sie auf der [Mobilitätsseite der RWTH](#).

Wichtiger Hinweis

Der Bahnhof Aachen West ist nicht barrierefrei.

Anreise mit dem Bus

Mehrere Buslinien verbinden die Hochschulgebiete mit der Aachener Innenstadt, den weiteren Stadtteilen und dem Umland. Das SuperC erreichen Sie vom Aachener Bushof umsteigefrei mit den Linien 4, 7, 17, 24, 27, 33, 37, 47, 73, 77, 147 und 173 über die Haltestelle Driescher Gässchen und vom Aachener Hauptbahnhof mit der Linie 13B über die Haltestelle Technische Hochschule. Eine detaillierte Beschreibung finden Sie auf der [Mobilitätsseite der RWTH](#).

Directions to the Super C of the RWTH Aachen

Templergraben 55, 52062 Aachen



Arrival by car

You can reach the nearest parking lot from the SuperC via the A4 from Cologne, the A544 in the direction of Aachen-Europaplatz and the A44 from Düsseldorf/Mönchengladbach. From Europaplatz, take the second exit, which leads to Jülicherstraße, and then turn right onto Monheimsalle. Then turn left after 170m onto Wüllnerstraße. The entrance to the parking lot is on the right side.

Please note that you will need a parking permit for the [Talbot parking lot](#), which we will be happy to issue to you as a visitor.

Arrival by train

The nearest train station to RWTH Aachen is Aachen West. From here, the SuperC can be reached on foot, but also by bus. The main station Aachen is connected with the RWTH Aachen via various bus lines. The bus ride to all campus areas takes about 20 minutes. A detailed description can be found on the [RWTH mobility page](#).

Important note

The train station Aachen West is not accessible.

Arrival by bus

Several bus lines connect the university areas with Aachen city center, the other parts of the city and the surrounding area. You can reach the SuperC from Aachen bus station without changing buses with the lines 4, 7, 17, 24, 27, 33, 37, 47, 73, 77, 147 and 173 via the stop Driescher Gässchen and from Aachen main station with the line 13B via the stop Technische Hochschule. A detailed description can be found on the [RWTH mobility page](#).